

# Un individu arrêté en possession de 50 pilules d'ecstasy au festival de Dour



Des contrôles sont organisés en amont du festival et également à l'intérieur du site. - Police des Hauts-Pays

| Publié le 13/07/2022 à 18:53

---

La première journée officielle du festival de Dour 2022 a débuté ce mercredi. La police a de nouveau effectué des contrôles. Un individu a notamment été arrêté en possession de 50 pilules d'ecstasy !

Depuis lundi, environ 20.000 entrées ont été comptabilisées au Dour Festival. « À l'heure actuelle, aucun incident n'est à signaler, hormis quelques problèmes médicaux liés à la forte chaleur et à l'excès d'alcool (malaises légers et un coma éthylique) », indique la police des Hauts-Pays.



De la drogue a été saisie. - Police des Hauts-Pays

### Lire aussi

---

**Festival de Dour: voici les photos de ce mardi, 2e jour des festivités**

Voici le bilan du dispositif anti-drogue de ce mardi :



- 29 p.-v. de détention de stupéfiants
- 3 p.-v. de suspicion de vente
- 26 procédures crossborder (transactions électroniques immédiates) pour un montant de 3.075 €

- 195,42 grammes de cannabis/marijuana
- 9,16 grammes de résine de cannabis
- 1,73 gramme de MDMA
- 6,61 grammes d’amphétamine
- 4,46 grammes de cocaïne
- 141,58 grammes de kétamine
- 44 grammes de XTC
- 1,5 gramme de LSD
- 5,99 grammes d’héroïne
- 6,55 grammes de champignons
- 16 pilules 2CB

### **Lire aussi**

---

**À Dour, les festivaliers font la fête sur les terres de Julien, agriculteur**

Un individu soupçonné de vente de stupéfiants a été arrêté en possession d’un grand nombre de produits illicites. Il a été auditionné et une perquisition a été réalisée à son domicile à Liège. Le magistrat a été avisé et les devoirs sont en cours.

Un individu a également été trouvé en possession de 50 pilules « Blue Punisher » dès son passage au premier portique de fouille. Il s’agit de pilules d’ecstasy très puissantes, contenant de fortes quantités de MDMA.

### **Lire aussi**

---

**Vous n’aimez pas le camping? Dormez dans un chalet au Dour Festival**



50 pilules «Blue Punisher»! - Police des Hauts-Pays

## Au niveau circulation

« Le flux de circulation pour cette première journée officielle de festival a été bien géré et tout est resté sous contrôle », poursuit la police des Hauts-Pays.



Des contrôles routiers ont été organisés. - Police des Hauts-Pays

Des contrôles, coordonnés entre la zone de police boraine, le service des douanes et la brigade de contrôle des taxes de la Région Wallonne, ont été menés mardi en soirée. Voici les résultats :

- 207 véhicules contrôlés
- 15 conduites sous une influence (9 pour stupéfiants, 6 pour alcoolémie)
- 10 retraits du permis de conduire pour 15 jours
- 1 défaut d'assurance
- 2 défauts de contrôle technique
- 27 p.-v. de roulage
- 3 PI (perceptions immédiates) de roulage
- 2 enlèvements de véhicule
- 176,95 grammes de marijuana
- 2 grammes de MDMA
- 16,8 grammes d'amphétamine
- 3.600 € de transactions pour stupéfiants
- 16.330 € pour le service des taxes
- 5.500 € d'amendes impayées.